

確かな学力と豊かな人間性を備え、力強く生き抜く生徒の育成

きずな

学び、楽しみ、鍛え、支え合う

1 学校の様子【 立志式 】

2月8日（月）立志式が行われました。例年は、夏尾中と合同開催でしたが、本年度は感染症防止対策のため、単独での開催となりました。

式典では、立志を迎えた生徒による「立志の誓い」が行われ、漢字1文字に込められた思いやこれからの夢等を発表しました。



【 陶芸教室 】

2月18日（木）3年生陶芸教室が行われました。

毎年、卒業を迎える3年生に、「太郎窯」さんがボランティアで焼き物（素焼き）を準備し、3年生は卒業記念として、それぞれの思いを込めて絵付けを行いました。



【 雪景色 】

2月18日（木）学校に登校すると、昨夜から降り続いた雪が積雪となり、辺り一面雪景色でした。



【 避難訓練（噴火）】

2月25日（木）噴火を想定した避難訓練が行われました。噴火発生放送がかかると全員ヘルメットを着用し、速やかに避難しました。過去に発生した新燃岳の噴火について振り返りました。



2021

西岳中学校学校だより

令和2年度 No11

令和3年3月16日発行

【 送別遠足 】

3月5日（金）送別遠足が行われました。天気が心配でしたが、暖かな一日となりました。往復約14キロの道のりを全員元気に完歩し、思い出に残る楽しい一日となりました。



【 第74回卒業証書授与式 】

新型コロナウイルス感染予防のため、規模を縮小し卒業式を行いました。心温まる感動の式を行うことができました。



2 保護者、地域の皆さまへ

今年度も、西岳中へのご協力ご支援ありがとうございました。

4/7より令和2年度がスタートいたしました。コロナに始まりコロナで終わる年となりました。2回の臨時休業があり、学校の行事が中止になったものが、「わたげグラウンドゴルフ大会」、「庄内中との交流学習会」、「職場体験学習」、「やっこ踊りの地域での披露全て中止」、「都北音楽大会」、「西岳ふれあい文化祭」、「修学旅行」などなど、コロナの渦の中で、特別な一年でありました。

今年度の教訓や反省を活かして次年度へ取り組んでいきたいと思っております。本当に1年間ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。